

24.08.2022 von Michael Geymeier Korps Kassel

Heilsarmee stellt neue Projekte in Kassel vor



Major Michael Geymeier stellt das neue Lastenfahrrad des Korps Kassel vor.

Am 22. August um 14 Uhr stellte das Korps Kassel gleich zwei Projekte für die Menschen hier in Kassel vor: Das neue Lastenfahrrad, mit dem wir Menschen in der Fußgängerzone erreichen und unterstützen möchten und unser Solidar-Café, in das wir alle Menschen zu Getränken, Speisen und guten Gesprächen willkommen heißen werden.

„Wenn die Menschen nicht zu uns kommen, dann müssen wir eben zu ihnen gehen.“ Dieser Leitsatz von General William Booth, dem Gründer der Heilsarmee, beschreibt unser neues Projekt sehr gut. Mit dem Lastenfahrrad können wir schnell, flexibel und umweltschonend die Menschen an Orten erreichen, die für große Autos nicht zugänglich sind. Im Stauraum des Fahrrads transportieren wir Getränke und Lebensmittel, die wir den Menschen in bestimmten Brennpunkten überreichen wollen. Außerdem haben wir immer ein offenes Ohr für die Sorgen der Menschen. Diese Woche starten die ersten Fahrten mit dem Fahrrad, um den Menschen auf der Straße bei der derzeitigen Hitze mit Wasserflaschen zu versorgen.



v.l.n.r. : Major Michael Geymeier, Herr Schleicher, Frau Müller, Frau Trayser, Herr Müller, Herr Trayser, Dr. Masuch, Dr. Becker.

Die Finanzierung des neuen Lastenfahrrads verdanken wir großzügigen Spendern. Im Rahmen des Pressetermins bedankten wir uns bei Dr. Becker und Dr. Masuch, Vorstandsmitglieder der Bürgerstiftung der Stadt und Landkreis Kassel, Frau und Herrn Müller von der Kurt Twelker Stiftung, Herrn Schleicher, Geschäftsführer der Kurt Twelker Stiftung, und bei Herrn und Frau Trayser für ihre großartige Unterstützung.

Neben dem Fahrrad stellten wir unser Konzept des neuen Solidar-Cafés vor. Dort heißen wir alle Besucher herzlich willkommen. Zu Getränken, Speisen und Gesprächen ist jeder eingeladen. Egal welche Nöte oder Lebensumstände gerade bestehen, unsere Türen sind für alle Menschen geöffnet. Am Mittwoch, den 7. September, öffnet das Café offiziell für alle Gäste.